

小学校陸上大会 自己ベストを目指して

第12回田村市小学校陸上競技大会が9月14日、陸上競技場で行われ、市内小学校の6年生約300人が出場しました。出場選手は自己ベスト記録を目指して、走・跳・投の競技に全力を尽くしました。

上位入賞者は次のとおりです（敬称略）。

- 〈男子100m〉 ●1位…平林羽躍（船引小）13秒80
●2位…宗像啓吾（船引小） ●3位…白岩亨悟（関本小）
- 〈男子80mハードル〉 ●1位…大和田零士（滝根小）14秒15
●2位…宗像晃生（芦沢小） ●3位…登藤敦義（船引小）
- 〈男子1000m〉 ●1位…猪狩来騎（大越小）3分17秒71
●2位…柳沼雄介（船引小） ●3位…吉田陽平（古道小）
- 〈男子走り幅跳び〉 ●1位…井戸川隼人（滝根小）3m77cm
●2位…栗原雅仁（船引南小） ●3位…渡邊陽久（西向小）
- 〈男子走り高跳び〉 ●1位…吉田勇斗（常葉小）1m27cm
●2位…高橋公太（古道小） ●3位…冨塚歌楽（船引小）
- 〈男子ボール投げ〉 ●1位…佐藤遥希（大越小）59m98cm
●2位…石井啓大（緑小） ●3位…鹿又啓吾（美山小）
- 〈女子100m〉 ●1位…渡邊歩（滝根小）14秒54
●2位…大河原花梨（美山小） ●3位…松本萌（美山小）
- 〈女子80mハードル〉 ●1位…大内美空（要田小）15秒90
●2位…浦山夏美（常葉小） ●3位…半谷莉子（常葉小）
- 〈女子800m〉 ●1位…伊藤綾香（緑小）2分36秒36【大会新】
●2位…鎌田真央（美山小） ●3位…遠藤彩衣（船引小）
- 〈女子走り幅跳び〉 ●1位…壁谷聖佳（船引小）3m56cm
●2位…遠藤瑞季（船引小） ●3位…古川亜沙美（船引小）
- 〈女子走り高跳び〉 ●1位…宗像愛望（古道小）1m13cm
●2位…箭内陽夏（船引小） ●3位…門馬聖楽（古道小）
- 〈女子ボール投げ〉 ●1位…榎本理沙（要田小）39m88cm
●2位…宮本さやか（滝根小） ●3位…酒井恵麻（滝根小）
- 〈男子4×100mリレー〉 ●1位…船引4組 56秒84 ●2位…大越小 ●3位…船引2組
- 〈女子4×100mリレー〉 ●1位…滝根1組 59秒97 ●2位…美山小 ●3位…船引2組
- 〈混合4×100mリレー〉 ●1位…緑小 1分00秒98 ●2位…芦沢小 ●3位…要田小



あぶくま洞秋まつり 歓声と拍手が響き渡る

田村市の秋の魅力を発信する「あぶくま洞秋まつり2016」が9月24・25日、あぶくま洞特設広場で開かれました。

24日のステージには人気お笑い芸人「アンガールズ」が登場し、観客との掛け合いやコントで会場を盛り上げました。大越町の鬼五郎幡五郎太鼓、関東で活動する2人組のユニット「MC'S」のライブ、ウルトラマンオーブショー（写真上）も行われ、大勢の家族連れで賑わいました。

25日は、滝根町のあぶくま太鼓紅組、いわき市の「ハーラウ・ラウラーナニ」によるフラダンス、「KUMADAGUMI」による中東の伝統的ベリーダンスなど、多彩なステージとなりました。メインの八代亜紀歌謡ショー（写真下）では、「ブーケ」や「雨の慕情」「舟唄」などが披露され、歓声と拍手があぶくま洞の敷地に鳴り響きました。

模擬店コーナーでは味ふかし、イワナの塩焼きやきのこと焼き、カレーコロッケなどが販売され、市の秋の味覚で来場者のお腹も満たされました。



大越公民館 ふれあい学級 山下清作品に感銘



大越公民館のふれあい学級では9月12日、福島県文化センターで開かれた山下清展に行きました。参加者51人は、風景や人物が細やかに描かれた貼り絵や油絵を鑑賞し、画家の記憶力と集中力に感銘を受けました。その後、浄土平（福島市）や亀ヶ城公園（猪苗代町）を散策し、楽しい時間を過ごしました。

滝根 魚つかみ大会 イワナを追いかけて

滝根町子ども会育成会連絡協議会主催による魚つかみ大会が9月17日、滝根海洋センターで行われ、滝根地区の小学生など約110人が参加しました。プールに約300匹のイワナが放されると、子どもたちは大物を捕まえようと四苦八苦。見守る家族から大きな声援が上がり、参加者は楽しい一日を過ごしました。



秋の全国交通安全運動 テント村作戦で啓発



「秋の全国交通安全運動」期間中の9月23日、田村地区交通安全協会大越支部と大越町母の会の主催で、テント村作戦が牧野地内の国道349号で行われました。約20人の参加者は、田村警察署小野分庁舎など関係機関の協力を得て、約120台の車の運転手に反射材などを配布し安全運転を呼びかけました。

都路公民館 福寿草大学&チャレンジ教室

焼き物の絵付けを体験

9月23日、都路公民館の福寿草大学では、物づくり移動教室として大堀相馬焼二本松工房（二本松市）で絵付け体験を行い、29人が参加しました（写真上）。参加者は講師の説明のもと、小筆を上手に使い、皿や湯飲みに絵や文字を描いていました。

9月25日には第4回チャレンジ教室が開かれ、10人の小学生が会津美里町で会津流紋焼の絵付けを体験しました（写真下）。子どもたちは青・緑・茶の絵の具を上手に使い分け、筆で皿に思い思いの絵を描くことができました。

どちらの絵付けも、とても満足のいく仕上がりになったようです。

